



## **LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS**

**DECLARA** de Interés Legislativo el Programa "La Paz Debate 2022" que se lleva a cabo en la sede sita en La Paz, Entre Ríos, de la Sociedad Civil Asociación Conciencia durante el mes de Junio del corriente año.

**AUTOR  
SERGIO CASTRILLON  
DIPUTADO PROVINCIAL**



## FUNDAMENTOS

### Honorable Cámara:

Asociación Conciencia, fundada en 1982, nace de la mano de veinte mujeres que organizaban charlas en distintas casas con el objetivo de informar a la ciudadanía respecto de la democracia y sus derechos.

Es una organización Civil, no partidaria y sin fines de lucro, que desde hace prácticamente 40 años educa para capacitar y brindar herramientas que estimulen a los integrantes de la comunidad a ser protagonistas de su vida y transformar la realidad en la que vivimos siendo su objetivo formar ciudadanos con capacidad de decidir y voluntad de participar.

Asociación Conciencia, inclusive, participó activamente de la última reforma de nuestra Constitución Nacional en el año 1994, y ocupó un palco en el Aula Magna de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional del Litoral (UNL), llevando al seno de la Convención Constituyente la voz y propuestas de varias organizaciones sociales.

Se trata de una organización que actualmente trabaja en distintas partes del país, a través de 49 programas en sus 21 sedes y grupos de trabajo, siendo la de La Paz una de ellas; y busca responder a las necesidades locales de cada comunidad.

Los programas que propone Asociación Conciencia se enmarcan en tres ejes temáticos: empleabilidad, comunidad y participación, buscando transmitir en el devenir los mismo los valores que pretende encarnar tal institución: ética de la responsabilidad, compromiso, honestidad, transparencia y respeto.

En la Sede La Paz, a lo largo del mes de Junio del corriente 2022 se está desarrollando el Programa "La Paz Debate 2022", tendiente a lograr que estudiantes secundarios puedan desarrollar un liderazgo positivo, capacitando a nuestros jóvenes y contribuyendo de esta manera a formar ciudadanos con participación responsable y capacidad de resolución de conflictos en forma pacífica.

El Programa "La Paz Debate 2022" en esta oportunidad se organizó sobre la base de tres temáticas: medio ambiente, tecnología y problemática local, y tiene por finalidad específica lograr instruir a estudiantes de escuelas secundarias de la zona en técnicas investigativas, habilidades

argumentativas, y en la construcción de respuestas fundamentadas para defender sus posturas sobre tales asuntos.

De esta forma, con tal actividad se fomenta no sólo el conocimiento e información de nuestros jóvenes sobre los asuntos tratados, sino también su compromiso, capacidad de formar opiniones propias y de defender sus posturas al debatir.

Es por todo ello, que solicito a mis pares que me acompañen en el presente proyecto de Declaración.

**SERGIO CASTRILLON**  
**DIPUTADO PROVINCIAL**